

伊吹区に更なる土砂災害 早急な緊急対策と根本対策を



米原市民報

日本共産党米原市会議員
山脇正孝 Tel.52-1093
日本共産党米原市会議員
藤田正雄 Tel.55-1527

<http://www.jcp-maibarashigidan.com/>



地区内の道路の状況。土砂が排水路にたまり、道路が押し上げられたり陥没している。



災害現場の動画 (7月27日)



市長が県に早期対策を求めるNHKのニュース (7月29日)



地区内の道路の状況。土砂が排水路にたまり、道路が押し上げられたり陥没している。

7月1日・15日に続き大規模な土砂災害が25日に伊吹区を襲いました。7月27日に災害状況把握のため災害現場を歩いてきました。敷地内の土砂を除去作業をしていた市民から話しを伺いました。その状況の動画をYouTubeにアップしました。また7月24日には大久保から小泉にかけて突風が発生し、12軒の建物に被害が起り、停電も発生しています。防災対策は本当に待ったなしです。

暑い日が続いています。
新型コロナも流行しています。
熱中症やコロナに注意ください。